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★遗失声明：我司合同编号分别为：2617000108A、2617000113A 的《担保函》于
2017 年 12 月 15 日遗失，在此郑重声明以上 2 份协议作废，自遗失当日起，上述文件
均非本司授意或签署，任何主张以上述协议签署具有法律效力我司都不予以认可，本
司一概不予承担责任。 郑州康桥房地产开发有限责任公司 2017 年 12 月 19 日
★遗失声明：我司合同编号分别为：5517000238A、5517000374A、5517000377A、
5517000378A、5517000379A、2217001823A 的《担保函》于 2017 年 12 月 15 日遗
失，在此郑重声明以上 6 份协议作废，自遗失当日起，上述文件均非本司授意或签署，
任何主张以上述协议签署具有法律效力我司都不予以认可，本司一概不予承担责任。

河南新康桥物业服务有限公司 2017 年 12 月 19 日
★遗失声明：我司合同编号分别为：5517000238、5517000374、5517000377、
5517000378、5517000379、2217001823、2617000108、2617000113 的《债权咨询与
管理服务协议》和合同编号分别为 5517000238B、5517000374B、5517000377B、
5517000378B、5517000379B、2217001823B 的《协议书》于 2017 年 12 月 15 日遗
失，在此郑重声明以上 14 份协议作废，自遗失当日起，上述文件均非本司授意或签
署，任何主张以上述协议签署具有法律效力我司都不予以认可，本司一概不予承担
责任。 深圳泰鼎益财富管理有限公司 2017 年 12 月 19 日
★遗失声明：我司商品号为 990491073926065 终端号为 00000002 的通联支付
POS 机，于 2017 年 12 月 15 日遗失，在此郑重声明此 POS 机作废，自遗失当日起，
以上述 POS 机刷卡行为我司都不予以认可，本司一概不予承担责任。

深圳泰鼎益财富管理有限公司 2017 年 12 月 19 日

不动产权证书作废公告
依据河南省新郑市人民法院

执行裁定书（2014）新执字第
1448 号之二，河南省新郑市人民
法院协助执行通知书（2014）新
执字第 1448 号，河南省新郑市人
民法院拍卖成交确认书等法律文
书，新郑市不动产登记中心根据
《物权法》及《不动产登记暂行条
例实施细则》第十九条及第二十
三条之规定，依法将赵建军名下
（房屋所有权证号为：050101
4784 号）位于新郑市新建路办事
处文化北路西侧文化公寓 2 号楼
1 单元 1302 号的房屋产权转移
登记至连朝阳名下；同时根据相
关法律规定，对上述赵建军名下
的房屋所有权证进行公告作废。

新郑市不动产登记中心
2017年 12 月 15 日

连空调温度都可远程调节
燕房线位于北京市房山区，从阎村

东站到燕山站共有 9座车站，总长度为
14.4公里。该条线从信号、车辆、通信到
综合监控系统完全是国产。跟北京其他
地铁线相比，这条线车厢里的电子地图
是LED显示，照明系统随着车外环境变
化自动调节亮度，空调温度也可在控制
中心远程调节。

“无人驾驶”地铁的驾驶舱跟一般地
铁的貌似没有什么区别。但驾驶员站在
那儿不用做任何操作，主要监看仪表、线
路的情况。列车的运行完全由在远方的
“控制中心”掌握。全自动驾驶、计算机
控制，车在起步、转弯和刹车的过程当
中，列车都是显得比较平稳。

线上无人驾驶 线下自动清洗
据了解，这条地铁线上的车辆，不仅

在正线上运行时是无人驾驶，而且放在停
车场内也是完全自动清洗、检测、上电、唤
醒、出库。被称为是北京最智能的地铁。

据了解，通过计算机控制，“燕房线”
列车到站停靠的位置，跟设定点位的误
差被控制在正负30厘米之内，更加精准
入位。无人驾驶以后，列车到站操作时
间特别短，运行时间要比人工驾驶缩短
很多时间，每个站都节省15秒左右。

如何保障行车乘车安全？
许多人可能会关心，在“无人驾驶”

的模式下，如何保障列车的行车安全以

及乘客的乘车安全呢？
据地铁燕房线信号系统项目经理吕

爱国介绍，车辆上装有防撞系统，在区间
运行过程中，如果碰到了障碍物，会触发
紧急制动。如果人被车门夹住，车门会
自动关三次。如果还是没有关上，则会
自动打开，不关闭。这时对应车门的监
控会将图像传送到控制中心，控制中心
再通知站台人员前去紧急处理。

完全自主知识产权前景如何？
其实，“无人驾驶”地铁列车此前在

我国内地已有尝试，比如广州珠江新城
旅客自动输送系统、北京机场快轨、上海
地铁10号线，但采用的是外国公司的技
术。而这一次拥有完全自主知识产权，
有什么样的重要意义？未来的发展前景
又如何呢？

据地铁燕房线信号系统项目经理吕
爱国介绍，全自动运行系统的稳定性、安
全性、舒适性肯定要比目前的技术高一
个层次。上海后续修建的所有线路都是
全自动运行系统，北京目前的 3号、12
号、17号、19号线路，包括正在建设的新
机场线路也都是采用全自动驾驶系统。
全国目前有 20多个城市都已经有了规
划。目前国产化以后，更适合我们的使
用习惯。

轨道交通协会预测，未来10年全自
动运行的需求将成10倍增长。
据央视、北京晚报

新华社电 记者18日从北京市交通
委获悉，北京市交通委联合北京市公安
交管局、北京市经济信息委等部门，制定
发布了《北京市关于加快推进自动驾驶
车辆道路测试有关工作的指导意见（试
行）》和《北京市自动驾驶车辆道路测试
管理实施细则（试行）》两个文件，规范推
动自动驾驶汽车的实际道路测试。

文件明确了自动驾驶汽车申请临时
上路行驶的相关条件。

谁能申请上路测试？申请人需是在
中国境内注册的独立法人单位，因进行
自动驾驶相关科研、定型试验，可申请临
时上路行驶。

如何保证测试安全？首先，测试车
辆必须符合《机动车运行安全技术条件》
（GB7258）标准。测试车辆具备自动、人
工两种驾驶模式，并可随时切换；测试车
辆必须安装相应监管装置，能监测驾驶
行为和车辆位置。其次，测试车辆上路
前必须先在封闭测试场内按相关标准进
行测试和考核，考核结果经专家评审，通

过后才允许上路测试。第三，自动驾驶
测试车辆要按规定悬挂号牌、标识，每辆
车都要配备一名有一定驾驶经验、熟悉
自动驾驶系统的测试驾驶员，随时监控
车辆，保障车辆安全行驶。

在哪里测试？测试车辆将在指定区
域、指定时段内测试，尽量不影响城市交
通。据悉，第一批可用于实际测试的道
路将包括城市主干道、支路、红绿灯路口
等多种交通场景。

如何认定测试期间的交通事故？测
试单位必须购买交通事故责任保险或赔
偿保函，如果测试车辆在测试期间发生
事故，按照现行道路交通安全法及相关
规定进行处理，并由测试驾驶员承担相
关法律责任。

目前，北京已基本实现自动驾驶全
产业链聚集，成为全国自动驾驶技术、人
才、企业的聚集地。下一步将把自动驾
驶车辆道路测试作为重大管理创新工作
来推进，推动自动驾驶从研发落地到规
模化应用。

“大眼睛女孩”苏明娟当选共青团安
徽省委副书记，引发外界关注。昨日，记
者从共青团安徽省委获悉，苏明娟系兼职
团干，无行政级别，不领取报酬。

1991年，一张主题为“我要上学”的照
片曾引发外界对于农村失学儿童的关
注。这张照片后来被中国青少年发展基
金会选为希望工程宣传标识，时年8岁的
安徽金寨女孩苏明娟，由此成为全国人民
熟知的“大眼睛女孩”。2005年，苏明娟考
入安徽大学，毕业后进入银行系统工作。

今年 12月 15日，共青团安徽省第十
四次代表大会选举产生共青团安徽省第
十四届委员会，苏明娟当选为共青团安
徽省委副书记(兼职)。这一消息引发网
友关注，有网友质疑称，团省委副书记为
副厅级，年仅 34岁的苏明娟从未有过从
政经历，却当选副厅级干部。

昨日，记者从安徽团省委了解到，苏

明娟担任职务为共青团安徽省委副书记
(兼职)，只是给了她发挥特长的平台和条
件，没有行政级别，也不领取报酬。

安徽团省委称，2016年 8月，中共中
央办公厅印发《共青团中央改革方案》，
其中提到要建设“专职、挂职、兼职干部
相结合，符合群团组织特点、充满生机活
力的干部队伍”。此后，挂职副书记、兼
职副书记这两个职务开始频繁出现在各
层级团委的新一届班子成员中。团委的
书记班子从原来全部由团的专职工作者
组成，变成了“专挂兼”相结合，挂职和兼
职的副书记很多都是来自基层的青年、
非团干出身。

安徽团省委表示，兼职副书记没有
行政级别，不需要每天“打卡”上班，但在
一些团委的重要活动和特定的场合，需
要发挥自己的优势，共同出谋划策。
据新京报

无人驾驶汽车北京可上路实测，须配专业司机

一条属于人工智能的新规来了

安徽回应“大眼睛女孩任团省委副书记”：
系兼职团干 无行政级别没错，“无人驾驶”地铁要

来啦！这个月底，我国内地首
条拥有完全自主知识产权、全
自动运行的地铁线——北京地
铁燕房线就要载客运营了！

地铁驾驶室内，司机不用操作设备

中国内地首条
“无人驾驶”地铁将运行

新华社电 香港专业进修学校（港
专）近日举行毕业典礼，两名毕业生因在
奏唱国歌时拒绝肃立被逐离场。港专校
长陈卓禧事后对该校学生表示，学校必
定高举爱国旗帜，没有任何妥协余地。
香港各界支持和赞赏校长义正词严教育
学生的行为，认为尊重国家、热爱国家是
教育的底线。

港区全国人大代表、港专校董会主
席兼校监刘佩琼说，每年她都会参加港
专的毕业典礼，为学生颁授毕业证书并
致辞。“港专作为一所爱国爱港的学校，
毕业典礼第一个环节就是奏唱国歌。我
见证了 10年的毕业典礼，今年是第一次
出现学生不尊重国歌的情况。”

据港专介绍，此次毕业典礼前，校方
已公布典礼中播放国歌的相关规则，但
仍有极少数毕业生拒绝在播放国歌时肃
立，更在胸前摆出交叉手势，令本应平
静、庄严的毕业礼备受滋扰，校方只得依
据校规让相关学生离场。

刘佩琼说，滋事学生离场后，毕业典
礼大概暂停了两分钟，之后氛围又恢复
庄严平静。校方开始按顺序奏国歌、致

辞、颁授毕业证书。参加毕业典礼的学
生家长也都表示尊重学校做法。第二次
奏国歌时，场面庄严，没有不尊重国歌的
行为出现。

陈卓禧在毕业典礼完结后主动与学
生对话。他强调：“港专作为一所爱国爱
港的学校，必定高举爱国旗帜，没有任何
妥协余地！”

陈卓禧还和学生们分享了港专历
史。他动情地说：“从港专成立第一天
起，我们就挂五星红旗，唱《义勇军进行
曲》。因为这件事，学校曾受尽了殖民地
政府的打压，资助被取消，校舍被收回，
但我们没有放弃过爱国立场。”

刘佩琼对极少数学生不尊重国家、
不尊重国歌的行为非常遗憾。她强调，
这只是极少数情况，大多数香港学生都
会在播放国歌时肃立并表示尊重。

香港各界也纷纷谴责不尊重国歌的
极少数学生，同时赞赏校长陈卓禧处理
事件有理有据，称其是正气模范。

香港网民纷纷表示，须有更多敢于直
斥学生过错的校长及教师，才能教导学生
明辨是非，才是为人师表者应有之责。

尊重国家、热爱国家是教育的底线

香港各界赞赏港专校长义正词严“护”国歌


